

## 50 ans de Valdivia

Écrit par Catherine Lara

Mardi, 08 Janvier 2008 21:47 - Mis à jour Jeudi, 17 Septembre 2009 05:58

---

En 2006, à l'occasion des 50 ans de la découverte de Valdivia (3900-1500 a.J.C. d'après les dernières informations) par Emilio Estrada Icaza, le magazine *Vistazo* a présenté un compte-rendu des progrès qui ont été faits depuis sur le sujet. Malgré le fait d'avoir été bien étudiée, et d'après le témoignage de Jorge Marcos, Valdivia continue d'être à l'ordre du jour des recherches archéologiques, dû à la découverte de gisements toujours plus anciens. Cependant, l'archéologue regrette le manque de fonds nécessaires à la recherche approfondie des gisements en question, comme c'est le cas dans l'archéologie équatorienne en général. De fait, l'article se termine sur une citation d'Estrada sur les défis de l'archéologie dans le pays: "Je laisse le squelette, habillez-le désormais".

[Lire l'article complet dans \*Vistazo\*](#)